

Voiture à pédales



En 2023, la ville de Pont Audemer a organisé sa première course de voiture à pédales. A la demande des patients, le CATTTP Adultes L'Estran a souhaité y participer au même titre que les entreprises, collectivités et associations de la ville. Le projet concerne l'ensemble des patients de la structure, à différents niveaux, proposant un investissement sur l'année et une cohésion de groupe. Il est donc très dynamisant pour notre structure. Outre l'inclusion sociétale, avec la participation à l'évènement, ce sera l'occasion de travailler différentes dimensions comme l'écriture, la création artistique, la condition physique et la cohésion de groupe.

Nouvel hôpital de Navarre, CATTTP Adultes de Pont Audemer L'Estran

Contact : Julien Timon, Aurore Potel, IDE, 02 32 41 50 55, cattpadpa@nh-navarre.fr